
처음 만난 사이에는 I’m nice to meet you 라는 가벼운 인사를 합니다. Nice는

기분이 좋다는 의미이고 ‘저는 당신을 만나게 되어 기분이 좋습니다’라는 문

장입니다. 보통은 줄여서 Nice to meet you라고만 합니다. 

Nice 자리에 glad나 happy와 같은 다른 감정표현을 넣어 쓰기도 합니다. 

나도 만나서 반갑다고 인사를 받을 때에는 문장 뒤에 ‘,too (역시)’를 넣어

Nice to meet you, too 라고 말합니다. 

I am 은 나는 ~이다 라는 의미로 뒤에 여러가지 내용을 넣을 수 있습니다. 이

름을 넣으면 나는 누구이다라는 의미가 되고 출신지를 넣으면 나는 어디 사람

이다 라는 의미가 됩니다. 

Lesson1
영어로 간단히 자기를 소개해봅시다.

Introduction 자기소개

L e s s o n P o i n t



Read aloud those sentences and keep them in your mind.
다음의 문장을 소리 내어 읽고 잘 기억해둡시다.

• Nice to meet you!

• Nice to meet you, too!

• My name is Charles.

• What is your name?

• I am Cindy.

• Where are you from?

• I am Korean. / I am from Korea.

Warm up 몸풀기

Drill Basic 기초 연습

S: Nice to meet you.
T: 저도 만나서 기쁩니다.
S: My name is ____.
T: 제 이름은 ____입니다.

T: 만나서 반갑습니다.
S: Nice to meet you, too.
T: 당신의 이름은 무엇입니까?
S: I am ____.

S: What is your name?
T: 저는 ____입니다. 당신의 이름을 알 수 있
을까요?
S: My name is ____.
T: 만나서 기쁩니다.

T: 어디에서 오셨나요?
S: I am Korea. Where are you from?
T: I’m from ____.
S: Glad to meet you.

Tips & Notes

•‘Can I ~?’는 ‘~할 수 있을까요?’ 라는 뜻
으로 공손한 어감을 줍니다.

Word & Expression

glad (기쁜)  nice (기분이 좋은)  from(~
에서, ~출신인)  Korean (한국인인)

만나서 반갑습니다!
저도 만나서 반갑습니다!
제 이름은 찰스입니다.
당신의 이름은 무엇입니까?
저는 신디입니다.
당신은 어디에서 왔나요?
저는 한국인입니다.

Talk with your teacher using those sentences.
다음의 문장을 사용해 선생님과 대화해봅시다.

S : 만나서 반갑습니다.

T : I’m glad to meet you, too.

S : 제 이름은 __________입니다.

T : My name is __________.

T : Nice to meet you.

S : 저도 만나서 반갑습니다.

T : What is your name?

S : 저는 __________입니다.

S : 당신의 이름은 무엇입니까?

T : I am __________. Can I have your name?

S : 제 이름은 __________입니다.

T : Glad to meet you.

T : Where are you from?

S : 저는 한국인입니다. 당신은 어디에서 왔나요?

T : I’m from __________.

S : 만나서 기쁩니다.

Tips & Notes

•Where are you from? 은 어디에서 왔느
냐는 의미입니다. 즉, 출신지를 묻는 표현
이므로 어느 나라 사람이냐고 묻는 셈입니
다. 대답할 때에도 from을 사용하여 from 
Korea라고 하거나 Korean(한국인)이라고
대답합니다.

알고 계시면 좋아요!

•이름이 이병규라면 'I am Yi Byeonggyu
해야 할지, Byeonggyu Yi해야 할지 고민
을 하는 경우가 많습니다. 결론은 ‘둘 다
상관 없습니다!’ 한국의 이름이니 한국의
순서대로 말해도 되고, 외국인에게 익숙한
순서로 말해도 됩니다. 애매할 때는 성을
빼고 말하거나, ‘I am Byeonggyu, Yi 
Byeonggyu’처럼 말할 수도 있습니다.



Drill Advanced 심화 연습

알고 계시면 좋아요!

•미국과 같은 다인종 국가에서는 출신국가
를 소개할 때 현재의 국적이 아닌 이전의
국적이나 부모(또는 조부모 이상)의 국적
을 함께 말하기도 합니다. 한국인이 미국
에 가서 미국 국적을 취득하면 Korean A
merican이 되는 것이죠. 

Exercise 연습문제

Introduce yourself to each other as following roles. 
주어진 역할에 따라 서로에게 자신을 소개해봅시다. 

T : Roberta 멕시코인 (Mexican)

S : Calina 러시아인 (Russian)

S : Hao ying 중국인 (Chinese)

T : Brandon 캐나다인 (Canadian)

T : Christina 아시안계 미국인 (Asian American)

S : Dinari 나미비아인 (Namibian)

Talk with your teacher using those sentences.
다음의 문장을 활용해 선생님과 대화를 해봅시다.

T : How do you do?
처음 뵙겠습니다.*

S : How do you do?
처음 뵙겠습니다.

T : Can I have your name?
제가 당신의 성함을 알 수 있을까요?

S : 제 이름은 __________입니다. 당신의 이름은 무엇입니까?
My name is __________. What is your name?

T : My name is __________. You can call me __________.
제 이름은 ____입니다. ____라고 부르세요.

S : 만나서 반갑습니다, ___________(상대 이름).
Nice to meet you, __________.

T : Very nice to meet you, too, __________(name of your student).
저도 만나서 무척 반갑습니다, __________.

S : Call me __________(약자나 별명; 부르기 편한 이름).
__________라고 부르세요.

T : __________, where are you from?
__________, 당신은 어디에서 왔나요(어디 출신인가요; 어느 나라 사람인가요)?

S : 저는 한국인입니다. 당신은 어디에서 왔나요?
I am Korean. Where are you from?

T : I’m from __________.

알고 계시면 좋아요!

•How do you do?의 뜻은 ‘잘 지내십니
까?’ 정도이지만, 실제로 거의 사용하지 않
고 처음 만나는 사이에서 격식을 차려 인
사할 때에만 한 번 씁니다. (그나마도 미국
에서는 잘 쓰지 않습니다.) 대답은 똑같이
How do you do?라고 하시면 됩니다.

Tips & Notes

•‘(You can) call me~’는 ‘~라고 부르세요’
라는 표현으로, 이름이 길거나 발음하기 어
려울 때 부르기 편한 이름으로 알려주는 방
법입니다. 우리나라 이름을 발음하기 어려
워하는 외국인들에게 영어이름을 알려주거
나 약자로 YG와 같이 알려줄 수 있습니다.

Word & Expression

can (할 수 있다)  call (부르다)  very (매
우, 무척)



Preview Lesson 2 다음 레슨 예습

A: 몇 살이신가요?
B: 서른 셋입니다.

A: 무슨 일을 하나요?
B: 저는 영업사원입니다. 

A: 어디에 사시나요?
B: 서울에 삽니다. 당신은 어떤가요?
A: 저는 마닐라에 삽니다.

A: 결혼하셨나요?
B: 아니오, 결혼하지 않았습니다. 

Word & Expression

pardon (용서; 다시 한 번 말씀해주십시오)  
years (해,년(복수))  old (늙은)  teacher 
(선생님)  married (결혼을 한) live (살다)  
with (~와 함께)  alone (혼자, 혼자서)  
sorry (미안한) actor (배우)

다음 Lesson에서는 초면에 가벼
운 잡담을 나누는 법을 공부합니다.

A: How old are you?

B: I am thirty-three. 

A: What do you do?

B: I am a salesperson.

A: Where do you live?

B: I live in Seoul. How about you?

A: I live in Manila. 

A: Are you married?

B: No, I’m not married.



 ‘How old are you?’ 는 ‘당신은 얼마나 늙었나요?’ 하는 뜻으로 나이를 묻는 표

현입니다.

 ‘What do you do?’는 ‘당신은 무엇을 하나요?’ 라는 뜻입니다. 하는 일을 묻는

것이니 직업을 묻는 셈입니다.

 ‘I am~’ 을 이용해 나이와 직업을 말할 수 있습니다.

 ‘Where do you live?’ 는 어디에 사나요? 라는 질문입니다. Where(어디에)를

빼고 with family(가족과 함께)를 붙이면 ‘가족과 함께 사나요?(Do you live

with your family?)’ 라는 질문이 되겠죠.

 Marry는 결혼하다 라는 뜻입니다. 이미 결혼을 한 상태를 married라고 합니다.

결혼을 하셨나요? Are you married?

A: Hi! I’m glad to meet you.

B: Hi! I’m glad to meet you.

A: What is your name?

B: I am Christine. Call me Chris.

A: Where are you from?

B: I’m Korean. / I’m from South Korea.

Lesson2
특별한 목적 없이 가볍게 나누는 이야기를 Small Talk이라고 합

니다. 특히 처음 만나는 사이에서 잡담을 할 때를 위한 표현을 익

혀두세요.

Small Talk 잡담

L e s s o n P o i n t



Warm up 몸풀기

당신은 몇 살인가요? 저는 열일곱 살입니다.
당신은 무슨 일을 하나요? 저는 학생입니다.
당신은 결혼하셨나요? 저는 결혼했습니다.

Drill Basic 기초 연습

T: 당신의 이름은 무엇인가요?
S: I am ____.
T: 당신은 몇 살인가요?
S: I am ____.

S: How old are you?
T: 저는 ____(살)입니다.
S: 뭐라고요?
T: 저는 ____살입니다.

T: 당신은 어디에서 왔나요?
S: I am a Korean.
T: 당신은 무슨 일을 하나요?
S: I am a/an ____.

S: What do you do?
T: 저는 선생입니다.
S: Are you married?
T: 네, 저는 결혼했습니다. / 아니오, 저는
결혼하지 않았습니다.

Tips & Notes

•직업이나 사물의 이름 등을 말할 때는 단
어 앞에 a를 붙여서 말합니다. 모음으로
시작하는 경우, an을 붙여서 말합니다. 

Word & Expression

pardon (용서; 다시 한 번 말씀해주십시오)  
years (해,년(복수))  old (늙은)  teacher 
(선생님)  married (결혼을 한)

Read aloud those sentences and keep them in your mind.
다음의 문장을 소리 내어 읽고 잘 기억해둡시다.

• How old are you? I am 17.

• What do you do? I am a student.

• Are you married? I am married.

Talk with your teacher using those sentences.
다음의 문장을 사용해 선생님과 대화해봅시다.

T : What is your name?

S : 저는 __________입니다.

T : How old are you?

S : 저는 __________(살)입니다.

S : 당신은 몇 살입니까?

T : I am __________.

S : Pardon?

T : I am __________ years old.

T : Where are you from?

S : 저는 (한 명의) 한국인입니다.

T : What do you do?

S : 저는 (한 명의) __________입니다.

S : 당신은 무슨 일을 하나요?

T : I am a teacher.

S : 당신은 결혼하셨나요?

T : Yes, I am married. / No, I am not married.

Tips & Notes

•방금 들은 말을 잘 못 들었을 때, 다시 말
해달라는 의미로 ‘Pardon?’이라고 말할
수 있습니다.



Drill Advanced 심화 연습

Talk with your teacher using those sentences.
다음의 문장을 사용해 선생님과 대화를 해봅시다.

T : Where do you live?
어디에 사시나요??

S : I live in __________. 어디에 사시나요?
저는 __________에 삽니다. Where do you live?

T : I live in __________. I live with my family. How about you?
저는 __________에 삽니다. 저는 가족과 함께 삽니다. 당신은 어떤가요?

S : I live (with my family / alone). 결혼하셨나요?
저는 (가족과 함께 / 혼자) 삽니다. Are you married?

T : Yes, I am married. Are you?
네, 저는 결혼 했습니다. 당신은요?

S : 네, 저는 결혼했습니다. / 아니오, 저는 결혼하지 않았습니다.
Yes, I am married. / No, I am not married.

T : I’m sorry, how old are you?
죄송하지만, 몇 살이신가요?

S : 저는 __________(살)입니다. 몇 살이신가요?
I am __________. How old are you?

T : I am __________. I am a teacher. What do you do?
저는 ____(살)입니다. 저는 선생입니다. 무슨 일을 하시나요?

S : 저는 (한 명의) __________입니다.
I am a/an __________. Word & Expression

live (살다)  with (~와 함께)  alone (혼자, 
혼자서)  sorry (미안한)

Tips & Notes

•사는 곳을 말할 때는 in이라는 전치사를
사는 곳 앞에 붙여 말합니다. 이 때에 사는
곳은 넓게는 나라가 될 수도 있고 좁게는
도시나 건물이 될 수도 있습니다.
•같은 질문을 상대에게 되돌려 줄 때에는
How about you? 당신은 어떤가요? / 
Are you? 당신은요? 라는 표현을 쓸 수
있습니다. 

You can make various expression using ‘I am~.’ Answer those
questions using ‘I am~.’
‘나는 ~이다’를 사용하여 다양한 표현을 만들 수 있습니다. 다음의 질문들에 ‘나
는 ~이다’를 사용하여 답해봅시다.

1) What’s your name?

2) How old are you?

3) Where are you from?

4) What do you do?

5) Are you married?

Exercise 연습문제

1) 이름이 무엇입니까?
I am Steve Chang.

2) 몇 살이신가요?
I am 30.

3) 어느 나라 사람이세요?
I am a Chinese.

4) 무슨 일을 하시나요?
I am an actor.

5) 결혼하셨나요?
No, I am not married.

알고 계시면 좋아요!

초면에 나이를 묻는 것은 실례가 될 수 있
지만 결혼 여부를 묻는 것은 그다지 실례
가 되지 않습니다. 어떤 질문이든지 예의
에 맞는 걸까 고민이 될 때에는 질문 앞에
I’m sorry를 넣어서 질문하시면 됩니다.

Word & Expression

actor (배우)



Preview Lesson 3 다음 레슨 예습

안녕(안녕하세요)! / 안녕(안녕하세요)!
어이. / 별일 있어?

좋은 아침! / (좋은) 아침!

A: (기분이) 어떠세요?
B: 좋아요. 당신은 어떠세요?
A :나쁘지 않아요. 고마워요.

A: 고맙습니다.
B: 천만에요 / 별거 아니에요.

A: 미안합니다.
B: 괜찮아요. / 신경 쓰지 마세요.

Word & Expression

Thanks (감사합니다 (가벼운 표현))  toda
y (오늘)  nothing (아무것도 없음)  much
(많이)  great (훌륭한, 굉장한)  pretty (꽤, 
무척)  busy (바쁜) teaching (가르치는 것)  
every day (매일)  welcome (환영 받는)  
hard (열심히)  mind (신경 쓰다, 꺼리다)

다음 Lesson에서는 다양한 인사
말을 공부합니다.

Hi! / Hello!
Hey. / What’s up?

Good morning! / Morning!

A: How are you?
B: I’m OK. How about you?
A: Not bad. Thanks. 

A: Thank you.
B: You are welcome. / Not at all.

A: I’m sorry.
B; It’s okay. / Don’t mind.



 Hello는 남녀노소 누구에게나 쓸 수 있는 인사말입니다.

 Good morning은 그냥 Morning!이라고만 쓰기도 합니다.

 How are you?는 당신은 어떻습니까? 라는 의미로 몸 상태나 기분이 어떠하냐는

질문입니다. 주로 인사말로 쓰입니다. 뒤에는 today(오늘), this morning(오늘

아침) 등을 넣어 말하기도 합니다.

 대부분의 경우 How are you?는 답을 얻기 위한 질문이라기 보다는 인사말이기

때문에 굳이 좋은 일이 있는 것이 아니라도 Fine이나 I’m good 정도로 가볍게 대

답하는 것이 좋습니다.

 대답 뒤에는 안부를 물어 주어 감사하다는 인사를 덧붙이기도 합니다.

 감사표현에 대한 답변으로는 You are welcome(당신 일이면 언제라도 환영이라

는 뜻)이나 Not at all(전혀 감사 받을 일이 아니라는 뜻), Don’t mind(신경 쓰지

마세요) 등이 있습니다.

A: How old are you?

B: I’m twenty-four.

A: What do you do?

B: I am a programmer.

A: Where do you live?

B: I live in Daegu. How about you?

A: Are you married?

B: Yes, I am. Are you?

Lesson3
영어에는 다양한 인사말이 있습니다. 상황과 대상에 맞는 인사말

을 공부해봅시다. 

Greetings 인사말

L e s s o n P o i n t



Link those greetings to relevant situations. You can choose more th

an two greetings for one situation.
다음의 각 인사말을 상황에 맞게 연결해봅시다. 두 가지 이상을 함께 쓸 수도

있습니다.

Warm up 몸풀기

1) 친한 친구에게 반갑게: Hey. What’s up?
2) 직장 상사에게 정중하게: Good 

morning!
3) 이웃에게 친절하게: Hi! Hey.

4) 고객에게 직업적으로: Hello. Morning.

Drill Basic 기초 연습

T: 안녕하세요!
S: Hello!
T: 오늘 (기분이) 어떠신가요?
S: I’m good.

S: Good morning!
T: (좋은) 아침이네요!
S: How are you?
T: 좋습니다, 고마워요!

T: 어이, 별일 있어?
S: Hi! 별일 없어. How about you?
T: 나는 오늘 굉장히 좋아.
S: What’s up?

S: Good evening.
T: 좋은 저녁입니다. 안녕하시죠?
S: Not bad, thanks. And you?
T: 저는 오늘 무척 바쁘네요.

Hi! Hello. Good morning! Morning. Hey. W hat’s up?

1) To your close friend with a welcoming tone

2) To your boss with a formal tone

3) To your neighbor with a friendly tone

4) To your customer with a professional tone

Talk with your teacher using those sentences.
다음의 문장을 사용해 선생님과 대화해봅시다.

T : Hello!

S : 안녕하세요!

T : How are you today?

S : 저는 좋습니다.

S : 좋은 아침입니다!

T : Morning!

S : 안녕하시죠?(어떠신가요?)

T : Good, thank!

T : Hey, what’s up?

S : 안녕! Nothing much. 너는 어때?

T : I’m great today.

S : 무슨 일인데?

S : 좋은 저녁입니다.

T : Good evening. How are you doing?

S : 나쁘지 않아요, 고맙습니다. 당신은요?

T : I’m pretty busy today. 

Word & Expression

Thanks (감사합니다 (가벼운 표현))  tod
ay (오늘)  nothing (아무것도 없음)  
much (많이)  great (훌륭한, 굉장한)  
pretty (꽤, 무척)  busy (바쁜)

Tips & Notes

•같은 질문을 상대에게 되돌려 주는 표현, 
How about you? 를 더 간단히 표현하면
And you? 당신은요?가 됩니다. 



Drill Advanced 심화 연습

Talk with your teacher using those sentences.
다음의 문장을 사용해 선생님과 대화해봅시다.

T : Hello?
안녕하세요?

S : 안녕하세요. 좋은 (아침/오후/저녁)입니다.
Hello. Good (morning/afternoon/evening).

T : Good (morning/afternoon/evening). 
좋은 (아침/오후/저녁)이에요.

S : (기분이) 어떠십니까?
How are you?

T : I’m fine, thanks. And you?
저는 좋아요, 고맙습니다. 당신은요?

S : 저는 __________. 감사합니다 for teaching every day.
I am __________. Thank you 매일 가르쳐주셔서. 

T : You are welcome. Thank you for studying hard.
별말씀을요. 열심히 공부해주셔서 감사합니다.

S : Not at all. 미안합니다 for bad English.
천만에요. I’m sorry 영어 (실력이) 나빠서. 

T : It’s OK, don’t mind.
괜찮아요, 신경 쓰지 마세요.

Word & Expression

teaching (가르치는 것)  every day (매일)  
welcome (환영 받는)  hard (열심히)  mi
nd (신경 쓰다, 꺼리다)

Tips & Notes

•감사 표현이나 사과 표현에 이유를 댈 때
에는 전치사 for를 이유 앞에 넣어 말합니
다.

Respond to following greetings.
다음의 각 인사말에 대해 응답해봅시다.

1) Hi!

2) Good evening!

3) How are you?

4) Thank you.

5) I’m sorry.

Exercise 연습문제

1) Hi! / Hello!/ Hey!
2) Good evening!
3) I’m OK. How about you? / Not bad. 

Thanks.
4) You are welcome. / Not at all.
5) It’s okay. / Don’t mind.



Preview Lesson 4 다음 레슨 예습

A: 여자형제가 있으신가요?
B: 네, 여동생이 하나 있습니다.

A:남자 형제가 있으신가요?
B: 아니오, 저는 남자 형제가 없습니다.

A: 어머니는 어떠신가요?
B: 좋으십니다. 고맙습니다. 

Word & Expression

your (당신의)  ‘s (~의)  any (얼마간의)  
have (가지고 있다)  many (많은)  no (없
는) family name (성)  single (독신인)  
life (생활)

다음 Lesson에서는 가족의 안부를
묻는 법을 공부합니다.

A: Do you have any sisters?

B: Yes, I have a younger sister.

A: Do you have any brothers?

B: No, I have no brother.

A: How is your mother?

B: Good. Thanks.



 Have (가지고 있다)는 소유만이 아니라 같이 있는 상태를 표현할 수도 있습니다.

만일, 딸이 하나 있다면, 영어로는 I have a daughter 가 됩니다.

 영어의 가족 및 친척 표현은 간단합니다. 형제는 모두 brother, 자매는 모두

sister, 숙부, 백부, 외삼촌, 5촌 당숙 모두 uncle 입니다. 마찬가지로 이모, 고모,

숙모, 등 아주머니는 모두 aunt입니다.

 지난 시간에 배운 기분이나 몸 상태를 묻는 표현, How are you?를 제 3자에 대해

물으면 안부를 묻는 표현이 됩니다. 즉, How is your mother?는 어머니는 좀 어

떠시니? 어머니는 잘 계시니? 하는 말이 됩니다.

 대답할 때에는 여자는 she, 남자는 he, 여러 명일 때에는 they로 표현합니다. 어

머니가 잘 계시다고 할 때는 She is fine이 되겠군요.

A: Hey.

B: What’s up?

A: Good afternoon.

B: Good afternoon.

A: How are you today?

B: Not bad.

A: Thank you.

B: You are welcome.

A: I’m sorry.

B: It’s okay.

Lesson4
My family members are… 와 같은 표현을 해본 적이 있나요? 

가족을 소개하는 표현은 보다 간단한 것이 좋습니다.

Family 가족

L e s s o n P o i n t



Warm up 몸풀기

Drill Basic 기초 연습

Talk with your teacher about the family of each other.
서로의 가족에 대해 선생님과 대화해 봅시다.

T : What is your father’s name?

S : 제(my) 아버지는 __________입니다(is).

T : What is your mother’s name?

S : 제 어머니는 __________입니다.

S : 당신 아버지의 이름은 무엇입니까?

T : My father is __________.

S : 당신 어머니의 이름은 무엇입니까?

T : My mother is __________.

T : Do you have any sisters?

S : I have (a / two / three …… many / no) sister(s).

T : Do you have any brothers?

S : I have (a / two / three …… many / no) brother(s).

S : 당신은 아이들이 있나요?

T : I have __________ child(ren).

S : 당신은 아저씨들이 있나요?

T : I have __________ uncle(s).

Tips & Notes

•영어권에서는 관계 표현을 중요하게 여
기지 않습니다. 그래서 외삼촌, 숙부, 백부, 
당숙 모두 uncle입니다.

Word & Expression

your (당신의)  ‘s (~의)  any (얼마간의)  
have (가지고 있다)  many (많은)  no (없는)

알고 계시면 좋아요!

•의문문에 들어있는 any는 있는지 없는지
를 물어보는 의미를 분명히 합니다. 그러
나 우리말로 해석하면 어색해지기 쉽기 때
문에 해석하지 않는 것이 오히려 좋습니다. 

Read aloud those words about family and keep them in your mind.
가족에 대한 다음 단어들을 소리 내어 읽고 잘 기억해둡시다.

• Father / Dad / Papa
• Mather / Mom / Mama
• Parent(s)
• Sister / Brother
• Sibling
• Elder / Younger
• Daughter / Son
• Child(Children)
• First / Last / Only
• Grandfather / Grandmother

• Grandparents
• Granddaughter / Grandson
• Grandchild(children)
• Aunt / Uncle
• Cousin
• Niece / Nephew
• Mother in Law
• Stepmother
• Wife / Husband
• Spouse / Partner

아버지/아빠/파파
어머니/엄마/마마
어버이(부모)
여자형제/남자형제
동기
손 위의/손 아래의
딸/아들
아이(아이들)
첫째/막내/외동
할아버지/할머니

조부모
손녀/손자
손주(손주들)
아주머니/아저씨
사촌
여자조카/남자조카
시어머니
새어머니
아내/남편
배우자/배우자

Tips & Notes

•자매가 한 명일 때는 a sister, 없으면 no 

sister, 여러 명일 때에는 two sisters입니
다. 이렇게 두 개 이상인 경우를 ‘복수’라
고 하며, 뒤에 ‘s’를 붙입니다. 
•그러나 아이 하나는 a child, 여러 명은
many children입니다. 이렇게 형태가 따
로 정해져 있는 경우에는 ‘s’를 붙이지 않
습니다.

T: 당신의 아버지의 이름이 무엇인가요?
S: My father is ____.
T: 당신의 어머니의 이름이 무엇인가요?
S: My mother is ____.

S: What is your father’s name?
T: 제 아버지는 ____.
S: What is your mother’s name?
T: 제 어머니는 ____.

T: 당신은 여자형제가 있나요?
S: 저는 여자형제가 (한 명/두 명/세 명
……많은/없는) 있습니다.
T: 당신은 남자형제가 있나요?
S: 저는 남자형제가 (한 명/두 명/세 명
……많은/없는) 있습니다.

S: Do you have any children?
T: 저는 아이가 ____명 있습니다.
S: Do you have any uncles?
T: 저는 아저씨가 ____명 있습니다.



Drill Advanced 심화 연습

Talk with your teacher using those sentences.
다음의 문장을 사용해 선생님과 대화해봅시다.

T : What is your name?
당신의 이름은 무엇입니까?

S : 제 이름은 __________입니다.
My name is __________.

T : What is your family name?
당신의 성은 무엇인가요?

S : 제 성은 __________입니다.
My family name is __________.

T : What is your father’s name?
당신 아버지의 이름은 무엇인가요?

S : 제 아버지의 이름은 __________입니다.
My father’s name is __________.

T : How is your father?
아버지는 잘 지내시나요?

S : 제 아버지는 잘 지냅니다.
My father is fine.

T : Are you married?
결혼하셨나요? 

S : 네, 아내/남편이 있습니다. / 아니오, 저는 결혼하지 않았습니다.
Yes, I have a wife / husband. / No, I’m not married.

T : How is your married/single life?
당신의 결혼/독신 생활은 어떤가요?

S : 좋아요/나빠요/나쁘지 않아요.
Good/Bad/Not bad.

알고 계시면 좋아요!

•보통 ‘이름’은 성과 이름을 다 합친 전체
이름(full name)을 묻는 것이지만, 처음 보
는 사람끼리 가볍게 물을 때에는 성
(family name)은 떼고 이름(first name)만
말하는 편입니다. 

Exercise 연습문제

T: 당신은 형제가 있나요?
S: Yes, I have ____ brother(s). / No, I have 

no brother.
T: 형제는 잘 지내나요?
S: Fine, thanks.

S: Do you have any grandparents?
T: 네, ____명의 조부모가 있습니다. / 아니

오, 저는 조부모가 없습니다.
S: How is your grandparent? / How are 

your grandparents?
T: 잘 지내요, 감사합니다.

Ask and answer about family members.
가족에 대한 안부를 주고 받아봅시다.

T : Do you have any brothers?
S : 네, __________명의 형제가 있습니다. / 아니오, 저는 형제가 없습니다.
T : How is your brother? / How are your brothers?
S : 잘 지내요, 감사합니다.

S : 당신은 조부모가 있나요?
T : Yes, I have __________ grandparent(s), / No, I have no grandparent.
S : 조부모는 잘 지내시나요? / 조부모님들은 잘 지내시나요?
T : Fine, thanks.

Word & Expression

family name (성)  single (독신인)  life 
(생활)



Preview Lesson 5 다음 레슨 예습

A: 기분이 어떠십니까?
B: 무척 행복해요! 

A: 기분이 어떤가요?
B: 긴장 되네요.

고양이를 좋아합니다.

비를 싫어합니다. 

Word & Expression

feel (느끼다)  on a vacation (휴가 중에)  
at your birthday (당신의 생일에)  in the 
theme park (놀이공원에서)  on rainy 
days (비 오는 날에 )  at a high place (높
은 곳에서)  before a test (시험 전에) 
dislike (싫어하다)  hot (더운)  like (좋아
하다)  exhausted (녹초가 된)  driving a 
car (차를 운전하는 것)

다음 Lesson에서는 감정과 좋고
싫음을 표현하는 법을 공부합니다.

A : How do you feel?

B : I’m happy!

A : How do you feel?

B : I’m nervous.

I like cats.

I dislike rain.



 How are you?가 막연하게 전반적인 컨디션에 대한 질문이었다면, How do

you feel?은 구체적인 감정 상태를 묻는 것입니다.

 자신의 감정을 표현할 때에도 ‘I am~’을 활용합니다. 이 때에, 감정을 느끼게 하는

대상과 혼동하여 쓰지 않도록 주의합시다. 예를 들어, ‘영어가 어렵다’는 것은 감정

이 아니라 영어의 성질입니다. ‘나는 영어가 어렵다’고 생각해서 I am difficult 라

는 식으로 문장을 만들면 뜻이 통하지 않습니다.

 Like/dislike는 좋아하다/싫어하다 라는 뜻으로, 깊은 감정이라기 보다는 가벼운

좋고 싫음을 말합니다. 깊은 감정으로 좋아하고 싫어하는 것은 love/hate로 말할

수 있습니다.

 With 카카오영어, we are happy!

A: Do you have any cousins?

B: Yes, I have four cousins.

A: Do you have any sisters?

B: No, I have no sister.

A: How is your father?

B: Fine. Thanks.

Lesson5
영어는 감정을 매우 적극적으로 표현하는 언어입니다. 쉽고 간단

하게 자신의 감정을 표현해 봅시다. 

Feelings 감정

L e s s o n P o i n t



Warm up 몸풀기

행복한, 기쁜
굉장한, 근사한
신나는, 흥분한
멋진, 친절한
기쁜, 반가운
유쾌한, 즐거운
슬픈, 엉망인
화난(일시적으로)

엉망인, 무서운
끔찍한, 불쾌한
신경질적인, 긴장되는
고통스러운
나쁜, 서투른
지루한
우울한
무관심한

Drill Basic 기초 연습

1. Answer to the teacher’s question with positive expressions. 
선생님의 질문에 긍정적인 표현들로 답해봅시다. 

T : How do you feel?

How do you feel on a vacation?

How do you feel at your birthday?

How do you feel in the theme park?

S : I am __________.

I’m __________.

I feel __________.

2.   Answer to the teacher’s question with negative expressions.
선생님의 질문에 부정적인 표현들로 답해봅시다.

T: How do you feel?

How do you feel on rainy days?

How do you feel at a high place?

How do you feel before a test?

S : I am __________.
I’m __________.
I feel __________.

Word & Expression

feel (느끼다)  on a vacation (휴가 중에)  
at your birthday (당신의 생일에)  in the 
theme park (놀이공원에서)  on rainy 
days (비 오는 날에 )  at a high place (높
은 곳에서)  before a test (시험 전에)

Read aloud those words about feelings and keep them in your mind.
감정에 대한 다음 단어들을 소리 내어 읽고 잘 기억해둡시다.

• Happy
• Great
• Excited
• Nice
• Glad
• Pleased
• Sad
• Angry

• Terrible
• Awful
• Nervous
• Painful
• Bad
• Bored
• Blue
• Indifferent

T: 기분이 어떤가요?
휴가 중에 기분이 어떤가요?
당신의 생일에 기분이 어떤가요?
놀이공원에서 기분이 어떤가요?

T: 기분이 어떤가요?
비 오는 날에 기분이 어떤가요?
높은 곳에서 기분이 어떤가요?
시험 전에 기분이 어떤가요?

Tips & Notes

•Feel (느끼다) 는 ~라는 기분이 들다라는
의미로, I’m sad와 I feel sad는 거의 같은
말입니다. 



Drill Advanced 심화 연습

Talk with your teacher about things your feelings. 
당신의 감정에 관해 선생님과 대화해봅시다. 

T : Hi, how are you?
안녕하세요, 잘 지내시죠?

S : 저는 좋습니다. 잘 지내시죠?
I am good. How are you?

T : How do you feel today?
오늘 기분이 어떠세요?

S : 저는 __________.
I am __________.

T : I dislike hot days. How about you?
저는 더운 날을 싫어해요. 당신은 어떤가요?

S : 저는 더운 날을 좋아/싫어합니다.
I like/dislike hot days.

T : How do you feel on hot days?
더운 날에 기분이 어떤가요?

S : 저는 __________(라고 느낍니다).
I feel __________.

T : I feel exhausted on hot days.
저는 더운 날 녹초가 된 기분이에요.

S : I like/dislike driving a car. How about you?
저는 차를 운전하는 것을 좋아/싫어합니다. 당신은 어떤가요?

T : I like/dislike driving a car.
저는 차를 운전하는 것을 좋아/싫어합니다.

S : 차를 운전하는 기분이 어떤가요?
How do you feel driving a car?

T : I feel __________.
저는 __________(라고 느낍니다).

Word & Expression

dislike (싫어하다)  hot (더운)  like (좋아
하다)  exhausted (녹초가 된)  driving a 
car (차를 운전하는 것)

Tell your teacher about your feelings about those things.
다음의 대상에 대한 자신의 감정을 선생님에게 이야기해봅시다.

1) Rush hour (교통체증)

2) Birthday present (생일 선물)

3) Winning a lottery (복권 당첨)

4) A lot of assignments (많은 과제(일거리))

5) Politicians (정치인들)

Exercise 연습문제

1) I feel angry about rush hour.
2) I like birthday presents.
3) I feel excited!
4) I am sad.
5) I dislike politicians.
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A: 지금 몇 시인가요?
B: 두 시 정각입니다.

A: 몇 시인지 아세요?
B: 일곱 시 30분 전입니다. / 6시 반입니다. 

A: 아침에 몇 시에 일어나나요?
B: 아침 여섯 시입니다.

Word & Expression

o’clock (정각)  sharp (날카로운;정각인)  
now (지금)  tell (이야기하다) breakfast
(아침식사)  lunch (점심식사)  work (일)  
class (수업)  started (시작되는)  at (~에)  
start (시작하다)  finished (마쳐지는)  
know (알다)  either (~도 역시 아니다) 
dinner (저녁식사)  go to bed (자러 가다)

다음 Lesson에서는 시간을 묻고 답
하는 법을 공부합니다.

A: What time is it now?

B: It’s two o’clock.

A: Do you have the time?

B: It’s half to seven. / It’s half past six.

A: What time is it to wake up in the morning?

B: It is six in the morning.
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